# **Boletín Informativo Interno**

11 noviembre 2022

## **EVALUACIÓN DE RIESGOS PSICOSOCIALES**

Esta próxima semana, el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales va a proceder a completar la evaluación de riesgos psicosociales de las Unidades/Servicios del hospital. Los días 14, 15, 16 y 17 de noviembre se van a impartir sesiones formativas-informativas a todos los trabajadores del Hospital, en las que se explicará qué son los riesgos psicosociales y se informará del cuestionario on-line que van a recibir a través de su e-mail corporativo. Las sesiones se van a impartir en el Salón de Actos, en primera sesión de 08:15 horas a 08:45 horas y en segunda sesión de 14:15 horas a 14:45 horas.

Recordamos la importancia de participar en esta evaluación.

### **REGISTRO ELECTRÓNICO DE MÉRITOS**

El Servicio Madrileño de Salud ha puesto a disposición de todos los profesionales el **Registro Electrónico de Méritos (RMER)**, una aplicación web a través de la cual los aspirantes a procesos selectivos pueden dar de alta de forma electrónica sus méritos formativos, con el objeto de tenerlos a su disposición y aportarlos en futuros procesos selectivos.

Debido a los plazos para resolver diferentes Convocatorias de Méritos y Concursos-Oposición derivados de la publicación de la Ley 20/2021, de 28 de diciembre, de medidas urgentes para la reducción de la temporalidad, todos los profesionales del hospital que quieran participar en los próximos procesos selectivos del SERMAS, deberán tener cargados todos su méritos de formación en esta plataforma.

### Cómo acceder a RMER:

https://gestiona4.madrid.org/rmer\_app/index.jsf?dsOrganismo=SERMAS

Puedes encontrar **más información** acerca del Registro Electrónico de Méritos en: https://saludanv.salud.madrid.org/RRHH/Paginas/RMER.aspx

También puedes **contactar con Soporte de la aplicación a** través del correo electrónico: **soporte.rmeresalud.madrid.org** 

Para acceder a RMER y dar de alta los méritos, se requiere disponer de Certificado Electrónico y del aplicativo Autofirma instalado en el equipo. En intranet está disponible un acceso directo con todas las instrucciones para conseguir el Certificado Electrónico.



## **Boletín Informativo Interno**

11 noviembre 2022

#### PRESTIGIO E IMAGEN



El personal de Enfermería de Quirófano ha participado en el XX Congreso de la Asociación Española de Enfermería en Traumatología y Ortopedia, celebrado en Palma de Mallorca los días 2,3 y 4 de Noviembre, con el lema: Motivación, clave en el desarrollo de enfermero COT. Susana Torres Rodrigo, enfermera, fue la encargada de presentar el Trabajo Científico y Publicación: "Alumnos ¿Qué hacemos con ellos en Quirófano? Prácticas tutorizadas día a día", un trabajo realizado conjuntamente con Concepción Gómez Gordillo y Silvia García Ramírez y puesto en marcha en el bloque quirúrgico gracias a la participación, colaboración e implicación de todo el personal de Enfermería.

La comunicación titulada "Resultados de un programa de auditorías clínicas PROA para antimicrobianos de alto impacto ecológico en un hospital de primer nivel", cuyos autores son Miguel Ángel Amor García, Carmen de Cáceres Velasco, José Antonio Melero Bermejo, María Mateos González, Blanca Rodríguez Vargas y Raquel Moreno Díaz, ha sido seleccionada para la Jornada de Uso Racional de Antimicrobianos "Avanzando en la implementación de los PROA" de la Comunidad de Madrid.



Se encuentra **entre las 6 mejores comunicaciones** por lo que se presentará de forma oral en la jornada, dentro de la mesa "Experiencias en la utilización de antimicrobianos en pacientes hospitalizados y/o ambulatorios.



# **Boletín Informativo Interno**

11 noviembre 2022

## **VACUNACIÓN GRIPE / COVID**

Recordamos que sigue la vacunación de gripe en la Consulta de Salud Laboral en horario habitual, sin cita. Podéis contactar con el enfermero (Juanjo) en el teléfono 638210830 o 413166. Para la vacunación de Covid-19 es necesario citarse, en los teléfonos: 63821083, 413166, 619127265 y 413114.

Os animamos a vacunaros de ambas, ya que os protegerá a vosotros, vuestros pacientes y convivientes.

### LOTERÍA NAVIDAD

Los próximos **30 de noviembre y 14 de diciembre**, de 14:30 a 15:00h. personal de la administración de **loterías Don Quijote**, de Parla, se desplazará al hospital para traer los **décimos del sorteo de lotería de Navidad.** El **número reservado** en su totalidad para el hospital (1.700 décimos) es el **77809**.

Este año, como novedad, los décimos se podrán **abonar con tarjeta**. Además de en el Salón de Actos, también se pueden adquirir en la propia administración de loterías, situada en la calle Pinto nº 37 de Parla.

### **ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD**

AULA VIRTUAL. La importancia de la prevención en las adicciones 15 noviembre. 13.00h.

Según la Organización Mundial de la Salud, una adicción es una enfermedad física y psicoemocional que crea una dependencia o necesidad hacia una sustancia, actividad o relación. Se caracteriza por un conjunto de signos y síntomas, en los que se involucran factores biológicos, genéticos, psicológicos y sociales. Es una enfermedad progresiva y fatal, caracterizada por episodios continuos de descontrol, distorsiones del pensamiento y negación ante la enfermedad.

